



**Présenté comme l'atout offensif majeur des Eléphants, Sébastien Haller a été cadencassé contre la Guinée Equatoriale (1-0) hier mercredi, lors de la première rencontre de la Côte-D'Ivoire.**

Sébastien Haller est l'espoir de tout un pays.

Performances XXL sur la scène européenne (dix buts en six matches de ligue des champions, un record), l'avant-centre de l'Ajax de 27 ans est l'espoir de toute la cote d'ivoire.

Cet attaquant franco-ivoirien était sélectionnable pour l'équipe de France. Mais en 2020, il a finalement fait le choix de porter le maillot de la Côte d'Ivoire;

Sébastien Haller n'a pas ouvert son compteur de but pour son premier dans de la CAN. Il s'est confié au micro de nos confrères de Canal+ . **«La Coupe d'Afrique des Nations est une compétition très difficile. C'est dur de marquer. A part le Cameroun, tous les autres matches se sont soldés par 1-0»**, a t-il déclaré.